

ランチがてらに 研究委員会ご参加 いかがですか

委員長

山根 睦弘

Yamane Mutsuhiro (54期)



平成31年度の研究委員会の委員長を仰せつかりました山根睦弘です。研究委員会にはいつごろから所属していたのか定かでないのですが、長らく幽霊委員でした。それが、4、5年前に委員会で行うミニ研究報告の担当依頼を受け、他の先生の発表も見ておこうと思って、出席したところ、ランチをいただきながら、ベテラン・中堅委員のご経験に基づく実務的なテーマの発表(ミニ研究報告)と若手委員による最新の判例の報告(判例報告)を毎回コンパクトに聞くことができました。以来、これはなかなかお得な委員会だと思い、出席するようになりました。

とはいえ、他の委員会も含め委員会の運営に携わるのは昨年度副委員長を務めさせていただいたのが初めてでして、経験が不十分かと思います。そこは、経験豊富な委員の方々を中心とした副委員長の皆さんに支えてもらいながら、1年間頑張っって務めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。

本年度も研究委員会では、毎月1回の定例委員会を、原則お昼の時間に開催し、ランチをとっていただきながら、ミニ研究報告、判例報告を行っていただく予定です。委員の皆さん、月に1回、有益なお昼休みを過ごせると思いますので、ぜひご出席ください。

また、例年同様、年に4回程度、会員の皆様にご参加いただける実務研究会も予定しております。アットホームな雰囲気の中で、講師と参加者のざっくばらんなやり取りもできるかと思しますので、ぜひご参加ください。